

Claudio Pizarro ayudó al animador de "Ahora caigo" a sobrellevar la muerte de sus padres

Daniel Fuenzalida invitó a Brasil a su conductor confidente de Uber

"Tuve situaciones complejas el año pasado, y le decía: Viejo, juntémonos a un café, y ahí estaba", detalla el comunicador de TVN.

MELISSA FORNO

Por estos días, Daniel Fuenzalida se encuentra en Porto de Galinhas, localidad ubicada en el estado brasileño de Pernambuco. A ese destino turístico no fue solo, sino que acompañado, pero no de una pareja, sino que de su amigo Claudio Pizarro (80), a quien decidió invitarlo en agradecimiento.

La estrecha amistad entre ambos se forjó de una manera particular, ya que la relación comenzó un 15 de agosto de 2018, cuando el actual conductor de "Ahora caigo" (TVN), solicitó un servicio de Uber para ir a buscar un auto. Con el tiempo, Fuenzalida continuó requiriendo sus traslados, por ejemplo, para sus invitados al programa "Me late" en el que trabajó antes de emigrar al canal público.

"La primera vez que me subí a un auto conducido por Claudio me contó un chiste muy fome, tan fome, que me dio risa. Como estaba de copiloto, dije otro y fuimos hablando. Me confesó que hacía Uber porque juntaba plata todo el año para sacar a su familia de vacaciones y que había padecido tres veces de cáncer. Le pregunté qué hizo para superarlos y me empezó a revelar aspectos de su vida, como la historia con su esposa colombiana, entre medio lanzaba sus chistes, siempre bien fomes", relata Fuenzalida.

"Me cayó muy bien, le pedí su teléfono y luego lo volví a llamar directamente, en vez de pedir Uber, para ir a buscar otro auto. Paulatinamente, se empezó a intensificar el lazo", recuerda.

En el intertanto, con la llegada de la pandemia, Pizarro dejó Uber, por recomendación



Claudio Pizarro y Daniel se fueron por una semana. Lo han pasado muy bien.

de unos de sus hijos que es médico. Sin embargo, continuó realizando viajes pero sólo con algunos clientes de confianza, debido al riesgo de contagio de Covid-19.

"Después, con la muerte de mi papá, nos hicimos inseparables, debido a que estuvo todo el tiempo conmigo, por ejemplo, iba a su casa a ver un partido de Colo-Colo. Tuve situaciones complejas el año pasado, y le decía: *Viejo, juntémonos a un café, y ahí estaba*", detalla.

"Este año, le propuse que lo invitaba una semana de vacaciones a Brasil, para que nos riéramos y antes de llegar, estaba bien ansioso. Estamos en Porto de Galinhas, cerca de Recife, un lugar precioso y muy especial para mí porque en 2019 vine con mis papás, y ambos fallecieron. Siempre quise volver y lo concreté con Claudio", añadió.

"Lo hemos pasado muy bien, me gusta relacionarme con personas mayores, pienso que escucharlas es algo especial y ha sido súper grato y enriquecedor, porque hablamos cosas profundas, por ejemplo, la relación que él tiene con sus hijos y la mía con mi hija", agrega con voz emocionada.

Señor Pizarro, ¿usted conocía Brasil?

"No, la experiencia ha sido buenísima. El Huevo me apaña muchísimo me trata casi como su papá, entonces, conmigo es muy cariñoso, me siento muy cómodo con él".

¿Siempre ha sido tan confidente de sus amigos?

"Sí, es que me gusta escuchar a la gente y aportar cuando creo que puedo. También, me encanta ayudar y, como tengo 80 años, me siento gratificado haciéndolo".